



Unerwartet und viel zu früh bist du
zu deiner letzten Reise aufgebrochen.

Giorgio Armando Corrà

6. Februar 1949 - 30. Dezember 2020

Du hinterlässt eine nicht zu füllende Lücke.
Wir sind dankbar für deine grosse Liebe und Hingabe,
deine Unterstützung und dein Engagement. Du hattest immer
Zeit für deine Liebsten und konntest so viel bewirken.
Wir vermissen dich unendlich fest. Für immer wirst du in
unserem Herzen weiterleben.

In Liebe

Enrica Corrà-Menegaz

Tanja Corrà Schmid & Beat Schmid mit Laurin und Leni
Seraina Scherrer & Roman Scherrer mit Lara, Jonas und Nora

Die Trauerfeier findet im engsten Familien- und Freundeskreis
statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Krebsliga Schweiz,
PC 30-4843-9, Vermerk: Giorgio Armando Corrà.